

Jakarta, 31 Agustus 2018

Nomor : 066/MTI/CORSEC/EXT/VIII/2018
 Lampiran : 6 (enam) rangkap
 Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material

Yth. Kepala Eksekutif
 Pengawas Pasar Modal
 Otoritas Jasa Keuangan
 Di Jakarta

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT MORA TELEMATIKA INDONESIA
 Bidang Usaha : Jasa Telekomunikasi
 Telepon : 021-31998600
 Faksimili : 021-3142882
 Alamat Surat Elektronik (*email*) : corsec@moratelindo.co.id

1	Tanggal Kejadian	:	2018
2	Jenis Informasi	:	Perubahan anggota Direksi dan/atau anggota Dewan Komisaris pada anak perusahaan Emiten
3	Uraian Informasi	:	<p>Telah ditandatangani Keputusan Edaran Seluruh Pemegang Saham di Luar Rapat Umum Pemegang Saham PT Oxygen Infrastruktur Indonesia, PT. Oxygen Multimedia Indonesia, dan PT. Palapa Ring Barat seluruhnya tertanggal 29 Agustus 2018, dengan keputusan masing-masing sebagai berikut :</p> <p>I. PT. Oxygen Infrastruktur Indonesia ("OII") :</p> <p>1. Menyetujui pengunduran diri Tn. Yopie Widjaja dari jabatannya selaku Wakil Direktur Utama OII efektif terhitung sejak tanggal keputusan tersebut dan memberikan pembebasan dan pelunasan (<i>acquit et decharge</i>) atas tindakan kepengurusan yang dilakukan Wakil Direktur Utama OII sepanjang tercermin dalam laporan pembukuan OII.</p>

		<p>2. Mengangkat Tn. Jimmy Kadir yang sebelumnya merupakan Direktur OII, menjadi Wakil Direktur Utama OII untuk periode 5 (lima) tahun terhitung sejak tanggal Keputusan tersebut.</p> <p>Oleh karena itu sejak tanggal efektif Keputusan tersebut susunan Direksi OII menjadi sebagai berikut:</p> <p>-Direktur Utama : Tn. Galumbang Menak -Wakil Direktur Utama : Tn. Jimmy Kadir</p> <p>II. PT. Oxygen Multimedia Indonesia (“OMI”):</p> <p>1. Menyetujui pengunduran diri Tn. Yopie Widjaja dari jabatannya selaku Wakil Direktur Utama OMI efektif terhitung sejak tanggal keputusan tersebut dan memberikan pembebasan dan pelunasan (<i>acquit et decharge</i>) atas tindakan kepengurusan yang dilakukan Wakil Direktur Utama OMI sepanjang tercermin dalam laporan pembukuan OMI.</p> <p>2. Mengangkat Tn. Jimmy Kadir, menjadi Wakil Direktur Utama OMI untuk periode 5 (lima) tahun terhitung sejak tanggal Keputusan tersebut.</p> <p>Oleh karena itu sejak tanggal efektif Keputusan tersebut susunan Direksi OMI menjadi sebagai berikut:</p> <p>-Direktur Utama : Tn. Galumbang Menak -Wakil Direktur Utama : Tn. Jimmy Kadir</p> <p>III. PT. Palapa Ring Barat (“PRB”) :</p> <p>1. Menyetujui pengunduran diri Tn. Yopie Widjaja dari jabatannya selaku Wakil Direktur Utama PRB efektif terhitung sejak tanggal keputusan tersebut dan memberikan pembebasan dan pelunasan (<i>acquit et decharge</i>) atas tindakan kepengurusan yang dilakukan Wakil Direktur Utama PRB sepanjang tercermin dalam laporan keuangan PRB.</p>
--	--	---

			<p>2. Mengangkat Tn. Jimmy Kadir yang sebelumnya merupakan Direktur PRB, menjadi Wakil Direktur Utama PRB untuk periode 5 (lima) tahun terhitung sejak tanggal Keputusan tersebut.</p> <p>Oleh karena itu sejak tanggal efektif Keputusan tersebut susunan Direksi PRB menjadi sebagai berikut:</p> <p>-Direktur Utama : Tn. Syarif Lumintarjo -Wakil Direktur Utama : Tn. Jimmy Kadir</p>
4	Dampak informasi tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten	:	Tidak ada
5	Keterangan lain	:	<ul style="list-style-type: none"> - OII, OMI dan PRB merupakan anak perusahaan dari Emiten yang laporan keuangannya terkonsolidasi dengan laporan keuangan Emiten. - Sehubungan dengan Perubahan susunan Direksi tersebut, telah memenuhi seluruh persetujuan yang dibutuhkan sebagaimana diatur dalam Anggaran Dasar, perjanjian-perjanjian penting dengan pihak ketiga, maupun ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Hormat Kami,
 PT Mora Telematika Indonesia,



Henry Rizard Rumopa
Sekretaris Perusahaan

Tembusan :

1. PT Bank Mega Tbk Selaku Wali Amanat
2. PT Bursa Efek Indonesia